
 

 

REQUERIMENTO N°625/09 
De Informações 

 

 

“Sobre o cumprimento da Lei 

2517 de 30 de agosto de 2000, 

que dispõe sobre a criação de 

cargos de Professor de Educação 

Especial”. 
 
 

Considerando-se que, esta lei criou dez (10) cargos de Professor 

de Educação Especial no quadro do magistério, 

 

 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Quantos professores de Educação Especial estão contratados na rede 

pública Municipal? E quem são os professores?    

 

2 – Foi feito algum estudo ou pesquisa para levantar a quantidade necessária 

de professores de Educação Especial no Município? Considerando a demanda 

de alunos com necessidade Especiais. 

 

 

3 – Se a resposta for positiva quantos? 

 

4 – Foi feito concurso público nos últimos anos para a contratação destes 

profissionais? Quantos foram chamados? 

 

5 - Outras informações pertinentes. 

 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de março de 2009. 

 
 
 



 

 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador - 

 


